

# hari ini

## Edukasi Masyarakat Tentang Kamtibselcar Lantas, Ditlantasi Polda NTB Laksanakan Pengabdian Masyarakat

Syafruddin Adi - NTB.HARIINI.CO.ID

May 21, 2024 - 20:57



Mataram NTB - Direktorat Lalu lintas Polda NTB melalui Sudbit Kamsetibselcarlantas melaksanakan kegiatan pengabdian masyarakat di TK, SD, SMP dan SMA Dwijendra Mataram, Selasa (21/05/2024).

Kegiatan tersebut dipimpin langsung Kasi Dikmas Dit Lantas Polda NTB AKP Hermansya S. Sos., didampingi personil Polantas Polda NTB lainnya.

Kegiatan Pengabdian masyarakat tersebut dilaksanakan bekerjasama dengan Fakultas Teknik Universitas Mataram sebagai pelaksana Kegiatan Pengabdian Masyarakat.

Direktur Lalu Lintas Polda NTB Kombes Pol. Romadhoni Sutardjo S.IK., melalui Kasi Dikmas AKP Hermansya S. Sos., mengatakan bahwa kegiatan seperti ini termasuk sebagai bagian dari tugas Pendidikan Masyarakat (Dikmas) Direktorat Lalu lintas Polda NTB, untuk memberikan edukasi kepada masyarakat terkait bagaimana berlalu lintas dengan baik benar.

“Pengetahuan tentang Kamtibselcarlantas ini sangat penting untuk kita ketahui bersama karena bertujuan untuk menjaga keselamatan bersama selama menggunakan kendaraan. Keselamatan yang kita harapkan bukan hanya bagi kita pengendara tetapi juga bagi pengendara lainnya, “jelas Kasi Dikmas kepada media ini usai kegiatan, Selasa (21/05/2024).

Ia berharap kegiatan edukasi seperti ini dapat menanam pengetahuan lalu lintas sejak dini baik bagi Siswa TK, SD, SMP maupun SMA, sehingga kelak mengerti tentang tata cara berlalu lintas yang benar.

Menurutnya, sesuai data yang diperoleh sebagian besar kecelakaan lalu lintas disebabkan karena tidak tertib dan melanggar tata tertib lalu lintas. Untuk itu pengetahuan mengenai itu harus disampaikan sejak dini sehingga dapat meminimalisir Laka lantas yang terjadi saat mengendarai kendaraan.

“Dalam sosialisasi dan edukasi yang disampaikan kepassiswa para siswa mulai dari pengertian rambu-rambu, faktor terjadinya lakalantas, cara menyebrang zebra cross hingga bagaimana penggunaan helm yang baik dan benar, “pungkasnya. (Adb)